

## La agrupación Mujeres Madres Protectoras de San Rafael pidieron que se investigue la presunta violencia en hogares de niños



Integrantes de la organización Mujeres Madres Protectora de San Rafael se manifestaron ayer miércoles en las puertas de la ex Dinaf (Av. El Libertador 257), reclamando que la Justicia investigue la denuncia hecha por Kurt Ottosen, vinculada a presuntos hechos de maltrato físico, psicológico y abusos que vivirían los niños en hogares de nuestro departamento.

En diálogo con FM Vos (94.5) y con Diario San Rafael, Gisela Jayme, secretaria de la Fundación Vínculos Saludables, explicó que hace un tiempo integrantes de Mujeres Madres Protectoras se acercaron a la entidad de la cual ella forma parte, para manifestarle la existencia de distintas irregularidades que ocurren en el ámbito judicial, en hogares donde residen niños que están judicializados. “Esto hace mucho que lo sabemos, nosotras hemos presentado la denuncia, los familiares de las víctimas también, pero la verdad es que no hemos sido escuchadas, nos han tratado de ‘locas’, porque no convenía lo que nosotras exponíamos. Y finalmente, con estos últimos matices de público conocimiento que han estado saliendo acerca de irregularidades en hogares del Estado, donde trabajaba esta organización civil Puentes de Amor, a raíz de todo eso, sale a la luz todo lo que nosotras hace año que venimos denunciando, por eso decimos que es urgente”, dijo.

Aclaró que la manifestación fue auto-convocada, con la intención de que mejoren estas situaciones en caso de estar ocurriendo. “Queremos pedir justicia para que se esclarezca todo, que se sepa qué ha pasado con estos niños, dónde están, cómo están ahora, qué va a pasar en el futuro” aseguró Jayme.

Si bien el diputado José Luis Ramón hace tres días junto a otros legisladores pidió explicaciones públicamente sobre lo ocurrido en los hogares, Jayme aseguró que él estaba al tanto desde mucho antes, porque ellas se lo habían hecho saber. “En febrero hice una presentación con la personería jurídica de nuestra fundación (Vínculos Saludables), y puse en conocimiento de toda la situación que vivimos las Madres Protectoras de San Rafael, con lujo de detalles, 16 páginas se presentaron. Esto ya se sabía, ellos ya lo sabían, hasta que ahora que se hace público desde otro espacio algo tienen que hacer”.